

Dr. Gámez nombrado en comité de la OTS

El Dr. Rodrigo Gámez Lobo, profesor e investigador de la Universidad de Costa Rica, fue nombrado recientemente vicepresidente en el Comité Ejecutivo de la Organización para Estu-

dios Tropicales (Organization for Tropical Studies, O.T.S.).

Esta organización es un consorcio internacional que agrupa a veinticinco universidades de los Estados Uni-

dos y a cuatro instituciones costarricenses: Museo Nacional, Instituto Tecnológico, Universidad Nacional y Universidad de Costa Rica.

El Dr. Gámez es investigador y fue director del Instituto de Investigación en Biología Celular y Molecular de la UCR. Hace dos años recibió el Premio Bernardo Houssay, otorgado por la Organización de Estados Americanos (OEA), por su labor en el campo de la investigación de los virus que atacan los cultivos de alimentos básicos para la población americana.

Como vicepresidente para Asuntos Costarricenses de la O.T.S., al Dr. Gámez le corresponderá coordinar y planificar la acción de las instituciones locales dentro de esa organización.

La O.T.S. es una asociación para la cooperación científica internacional, dedicada al estudio de la ecología tropical y a la conservación y uso racional de los recursos naturales. Inició sus actividades hace veintiún años, con la participación de varias universidades norteamericanas y de la Universidad de Costa Rica. Posteriormente se han ido incorporando otras universidades e instituciones costarricenses.